



Jubilan con honores al perrito Lucas en el Palacio de San Lázaro

La Cámara de Diputados jubiló con honores al perrito Lucas, después de seis años de servicio en el Grupo Especial de Neutralización de Riesgos encargado de detectar explosivos en el Palacio de San Lázaro.

En una ceremonia celebrada este jueves en la explanada central del recinto, legisladores encabezados por el presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, Santiago Creel, y los coordinadores parlamentarios de Morena, Ignacio Mier, y del PAN, Jorge Romero, hicieron un amplio reconocimiento al binomio canino integrado por Lucas y su entrenador Sergio Cruz.

“Quiero agradecer a nombre de toda la Cámara de Diputados a nuestro amigo Lucas, protector de nuestras vidas”, expresó Creel.

La secretaria general del órgano legislativo, Graciela Báez, impuso a su vez una condecoración al canino.

Al término del acto, el golden retriever de ocho años de edad entregó la pechera oficial de la unidad antiexplosivos a su relevo Starky, un pastor belga malinois.

Con sentimientos encontrados, Cruz se declaró feliz y contento de que Lucas vivirá su jubilación con una familia que lo cuidará y consentirá, aunque admitió que lo extrañará.

Lucas hizo durante seis años recorridos diarios, incluidos fines de semana y días festivos por los edificios y áreas exteriores del recinto parlamentario, a fin de reducir riesgos y garantizar la integridad de los diputados federales, personal y visitantes.

Por sus aptitudes y olfato, el perrito fue identificado desde cachorro y adiestrado para la tarea de búsqueda y localización de sustancias y artefactos explosivos, pero sus sentidos perdieron naturalmente agudeza con el paso del tiempo y hoy llegó el momento de su jubilación.

<https://www.milenio.com/politica/jubilan-con-honores-al-perrito-lucas-en-el-palacio-de-san-lazaro>